
Pièces 6 Pièces

Superficie 270 m²

Référence 0756Fc

Prix 2 895 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Villa Californienne d'environ 270 m2 sur 1500 m² de parc arboré dominant le golf

avec vue panoramique sur  l'Esterel  composée :  en  rez-de-jardin  une entrée  avec

un  grand  salon  séjour  cuisine  américaine  entièrement  équipée  donnant  sur

terrasse,  un  bureau  (ancienne  chambre),  une  salle  de  bain,  une  salle  de  sport  et

home cinéma, buanderie avec douche ; à l'étage : 5 chambres dont une de Maître

avec  salle  de  bain  complète  et  3  salles  d'eau  supplémentaires.Grande  piscine

chauffée  de  12x6  entourée  de  terrassesVous  apprécierez  le  calme  total,  la  vue

panoramique et l'emplacement idéal de cette ...

Californian  villa  of  approximately  270 m2 on 1500 m of  wooded park  overlooking

the  golf  course  with  panoramic  views  of  the  Esterel  composed  of  5  bedrooms

upstairs  including  a  master  with  full  bathroom and 3  additional  shower  rooms.On

the  garden  level,  an  entrance  with  a  large  living  room,  fully  equipped  open-plan

kitchen opening onto a terrace, an office (former bedroom), a bathroom, a gym and

home  cinema,  laundry  room  with  shower.Large  12x6  heated  swimming  pool

surrounded by terracesYou will  appreciate the total calm, the panoramic view and

the ideal location of this magnificent property

AGENCE ARTHURIMMO.COM CANNES

58 bd Carnot - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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